



【 海外協定校】 カウアイ・コミュニティ・カレッジ (米国ハワイ州)より ブライヤン 山本 教授が来学されました。



■ 2015 年 5 月 22 日 (金)、本学海外協定校「 カウアイ・コミュニティ・カレッジ (米国ハワイ州)」 より、ブライヤン・ 山本 教授が来学されました。

「カウアイ・コミュニティ・カレッジ(以下 KCC)」は、ハワイ大学機構に属し、本学と 20 年以上の協定を締結している学校のひとつです。「ハワイ研修」「海外幼児教育研修」等の短期滞在や、正規留学等の長期留学等で 多くの本学学生が KCC を訪れています。 山本先生は KCC 滞在中の本学学生に対し、献身的に接して下さっています。

今回のご来学にあたっては、昼食時間に「 KCC 研修・留学説明会」が行われ、留学に関心ある本学学生が多数集まり、ランチを共にしながら、英語で語らうひとときを持ちました。短期研修に参加した多くの学生も駆け付け、山本先生との再会を喜び合いました。

続いて中原学長との面会がありました。山本先生と学長は旧知の中とのことで、思い出話に花が咲き、将来的な展望や、これからの短期研修等の構想について語られました。

最後に本学教職員との懇談会が持たれ、研究分野について、今後の研修についての提案などあり、 充実した交流となりました。

山本先生、この度はご来学頂き、誠にありがとうございました。



国際平和文化交流センター